

Hombres de Dios

Publicado: Lunes, 21 Abril 2014 02:02
Escrito por almoreligion.blogspot.com

Cantautores de América Latina homenajean a Juan Pablo II y Juan XXIII en un videoclip

"Hombres de Dios" es una canción inédita dedicada a Juan Pablo II y Juan XXIII. El arzobispado de Guadalajara, en México, ha reunido a trece de los mejores cantautores de música cristiana de toda América Latina para lanzar esta iniciativa a través de sus medios de comunicación

Autor: **Luis Ramírez Estrada**

Arreglo musical: **Kiki Troia**

Intérpretes: **Athenas Vénica** (Argentina), **Célines Díaz** (Rep. Dominicana), **Cristy Villaseñor** (México), **Kiki Troia** (Argentina), **Luis Enrique Ascoy** (Perú), **Luis Ramírez** (México), **Marco López** (Chile), **Margarita Araux** (México), **Margarita Mariscal** (México), **Martín Valverde** (México-Costa Rica), **Mónica Arrollo** (México), **Rogelio Casasola** (Guatemala), **Sam de León** (México).